



Consumer and
Corporate Affairs

Consommation et
corporations

Legal Metrology

Métrieologie Légale

S.WA-X178

Approval No. d'approbation

Ottawa March 5, 1981
5 mars 1981

NOTICE OF APPROVAL – AVIS D'APPROBATION

COMPANY: Toledo Scale Co. of Canada Ltd.

SOCIETE: Toledo Scale Co. of Canada Ltd.

MANUFACTURER: Toledo Scale Co. of Canada Ltd.

FABRICANT: Toledo Scale Co. of Canada Ltd.

TYPE OF DEVICE: Electro-Mechanical
Dormant Scale

APPAREIL: Bascule électromécanique fixe

MODEL NUMBERS
NUMEROS DE MODELE

CAPACITY
CAPACITE

Base - Toledo 2151 S.WA-164
Socle - Toledo 2151 S.WA-164

3,000 lb x 1 lb
3 000 lb x 1 lb
or metric equivalent
ou l'équivalent métrique

Indicator - Toledo 8134 S.WA-805
Indicateur - Toledo 8134 S.WA-805

APPROVED ACCESSORIES: This device may be used with any approved compatible accessory.

ACCESSOIRES APPROUVES: Cet appareil peut être utilisé avec tout accessoire compatible approuvé.

APPLICATION: The weighing of pulp bales in the paper industry.

UTILISATION: Le pesage de ballots de pâte dans l'industrie du papier.

DEVICE DESCRIPTION: This device is a mechanical dormant scale connected to a single load cell. Indication is by means of Toledo 8134 digital readout which is interfaced to a computer. The computer calculates the moisture content of entire bales of pulp and mathematically deducts this amount of moisture from the scale weight and prints the result as a net weight. This method of calculating the moisture content is known as the TAPPI Standard T210 method.

DESCRIPTION DE L'APPAREIL: Cet appareil est une bascule mécanique fixe reliée à un seul dynamomètre. L'affichage est réalisé grâce à un dispositif d'affichage numérique Toledo 8134 qui est connecté à un ordinateur. L'ordinateur, après avoir calculé la teneur en eau des ballots de pâte en entier, soustrait cette quantité du poids enregistré par la bascule et affiche le poids net ainsi obtenu. Cette méthode de calcul de la teneur en eau est celle de la norme TAPPI T210.

CONDITIONS OF APPROVAL: 1) This approval only applies to the two devices identified as Toledo scale number 1 or press number 1, and Toledo scale number 2 or press number 2 installed at Canadian International Paper Company, La Tuque, Québec.


CONDITIONS D'APPROBATION: 1) Le présent avis ne vise que les deux appareils suivants installés à l'usine de la Compagnie internationale de papier du Canada, à La Tuque, Québec: la bascule Toledo numéro 1 ou presse numéro 1, et la bascule Toledo numéro 2 ou presse numéro 2.

Approval is granted under the Weights and Measures Regulations S.C.1970-71-72 chapter 36, and the Weights and Measures Regulations C.R.C.c., 1605 for use in Canada under the general conditions of the said Regulations, and under any special conditions listed above.

L'approbation est accordée conformément à la Loi sur les poids et mesures S.R.C. 1970-71-72, chapitre 36, et au règlement d'application C.R.C.c., 1605. L'emploi est autorisé au Canada sous réserve des conditions générales dudit règlement et de toutes les conditions particulières formulées dans le présent avis.

Reference No. ⁷¹² G6922-R218-15

No. de référence: G6922-R218-15



Robert Bruce
Acting Chief
Weights & Measures Division
Legal Metrology Branch

Chef intérimaire
Division des poids et mesures
Direction de la Métrologie légale